

## Aspiran en IP a más apoyos (Reforma 13/01/15)

Aspiran en IP a más apoyos (Reforma 13/01/15) Por Paola Castillo Guadalajara México (13 enero 2015).- El sector industrial en Jalisco tiene más esperanzas de jalar apoyos este año. Juan Alonso Niño Cota, coordinador del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco (CCIJ), espera que de los 125 proyectos que las 25 Cámaras integrantes del organismo buscan desarrollar este año, al menos el 70 por ciento sean aprobados por los Gobiernos estatal y federal. Destacó que este año la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) cuenta con 20 millones de pesos adicionales para proyectos estratégicos, a diferencia del 2014, cuando sólo tuvo 66 millones de pesos. Con esto habría un mayor respaldo para empresas del sector industrial, indicó. "Este rubro está encaminado a proyectos productivos, son concurrentes, entran en una etapa de presentar proyectos al Inadem (Instituto Nacional del Emprendedor) y los que sean aprobados, el Gobierno del Estado pone la contraparte; esos 85 a 86 millones de pesos se pueden hasta triplicar", mencionó. Aunque los 125 proyectos citados tienen un valor aproximado conjunto de 230 millones de pesos, Niño Cota afirmó que al ser concurrentes los recursos, hay posibilidades de que se amplíe el alcance de los apoyos. Eso sí, reconoció que el reto será cumplir con los requerimientos del Inadem. "Eso va a depender mucho que cada Cámara tenga esos proyectos con un soporte que reúna esos requisitos, que lo aprueben los comités", comentó. "Ese sería el reto si hay una partida presupuestal que puede respaldar los proyectos que presentará en particular cada sector". De hecho, los propios organismos empresariales pondrán énfasis en la revisión de los mismos con el fin de evitar que suceda lo que en años anteriores, cuando más de la mitad de los proyectos fueron rechazados al llegar a instancias federales. "La experiencia que tenemos no ha sido positiva, porque ha rechazado una cantidad importante de proyectos el Inadem por diferentes razones, por las mismas reglas de operación que en los últimos dos años han cambiado y en algunos casos se han flexibilizado", añadió el líder de los industriales. "El año pasado se rechazaron más del 60 por ciento, nosotros este año esperamos que por lo menos sean aprobados el 70, 80 por ciento, revertir el resultado del año pasado". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo